

令和5年度 附属キャリアチャレンジプロジェクト(FCCP)③

10月に入り、だいぶ過ごしやすい日が増えてきました。秋風が気持ちよく、何をするにも快適な季節となりました。高等部では、「第3回キャリアチャレンジプロジェクト」を10月17日(火)に実施しました。今回は、高等部3年生の女子生徒3名で行いました。回収する物が予想以上にあり、かなりの重労働でしたが、そこはさすが3年生。お互いに協力しながら、作業を進めることができました。高等部では、後期現場実習も控えていますので、それぞれの現場実習にもつながる大学での実習となりました。3人で協力したり、積極的に動いたりする様子をご覧ください。



大学の先生方のお部屋を一つ一つ回って、シュレッダー用紙の回収を行います。



回収した用紙に、クリップや付箋、ホチキスの針がないかをチェックします。これらの物がついたままシュレッダーをすると、機械の故障につながります。



リムーバーという道具を使って針をはずします。手元をよく見て、作業に取り組みます。



シュレッダー作業は、3人で協力して行いました。ここでも、クリップなどがついていないかダブルチェックをして、ミスがないように気を付けています。



シュレッダー内のごみが満杯になったときは、2人で協力して、ゴミ袋の取り出しや新しい袋の設置を行います。3年生にもなると、互いに声を掛け合いながら自分たちで一通りの作業を行うことができます。



重い荷物もこの笑顔で運ぶことができます!

次回の FCCP は、現場実習後の12月に行く予定です。次は、2年生3名で初めてのキャリアチャレンジに挑戦します!!